

グルメ杵屋うどん打ち教室

一年末年始 泉佐野市と堺市の皆さんと

12月26日、泉佐野市放課後子ども教室の子どもたち15名を対象に、レイクアルスタープラザ・カワサキ生涯学習センター1階多目的室で「うどん打ち教室」を開催しました。子どもたちは初めてのうどん打ち体験に目を輝かせながら、粉から作る楽しさを満喫しました。

また、年明けの1月8日には、堺市にある株式会社ジニア12名を対象に、堺市立健康福祉プラザの調理室でうどん打ち教室を開催しました。参加者からは「自分で作ったうどんは格別に美味しい!」といった感想が寄せられ、和やかな雰囲気の中で教室が進行しました。

さらに、教室では今年開催される「2025大阪・関西万博」にグルメ杵屋が「うどん打ち教室」を出展することをお知らせしたところ、「万博でまたうどん打ちを体験したい!」、「万博でお会いしましょう!」といった期待の声が上がりました。

グルメ杵屋のうどん打ち教室は、これまで大阪府内を中心に地道に活動を続けてきましたが、2025大阪・関西万博を通じて国内外の皆さまと交流を深め、日本の伝統的な食文化である「うどん作り」の魅力をさらに広めていき、杵屋のブランド力を高めて参りたいと思います。

